



つちおと



三条市立裏館小学校 学校だより NO. 8



(槌

音)



令和元年 11月 21日

裏小 秋祭り 11/20(水) みんな元気に楽しみました!

裏小っ子たちの笑顔:「進んで行動&思いやり&楽しませて楽しむこと」を目指して



【開会式の様子: ニコニコ青空委員会、各クラスや学年の代表が、自分たちの出し物のPRをしました。アイデアがたくさんです】



【前半の様子: どの部屋も楽しそうで、笑顔がいっぱいでした。裏館保育所の40名も参加して、たっぷり楽しみました。】



【後半の様子: 宝塔院幼稚園の11名も楽しみました。どの部屋もどの出し物も笑い声と満足感でいっぱいだったようです。】

「裏小秋祭り」に向けての準備もPRもすばらしかったですが、当日の子どもたちの楽しんでいた表情が最高でした。2年生から6年生までが「スーパーロケット2号・つり・レーシングカー・運試しワクワク宝島・ボールカーリング・色つき迷路さがし・カーニバーバー。段ボールクイズ迷路・学校の七不思議・ドッキリ屋敷・タピろうぜゲーム・楽園〜カップ軍が来る〜・ゴーストイン・まっ暗な子供部屋」を企画し、運営しました(3, 4年生は2学年合同で6部屋を実施)。どの部屋の出し物も、子どもらしい工夫と楽しさが詰まっていました。

学校は、「学ぶ場」でもありますが、こういった活動を「みんなで楽しむ場」でもあります。今日のたくさんの笑顔エネルギーに、また一つ成長した姿を見せてくれることでしょう。



うれしいお知らせです!



11月18日ごろの話です。裏館小学校の子どもが、市役所前に落ちていた「帽子」を拾って、近くにいた市役所の人に「これが落ちていました」と預けました。その後、帽子の持ち主が現れて、その帽子は、無事にご本人の手に戻りました。「拾ってくれたのは、たぶん裏館小学校の子だろう」とのことで、その落とし主の方が「とても助かりました!」と笑顔で裏館小学校の子の行動を褒めてくださいました。うれしいことです。「ありがとう作文」での行動が、校内だけでなく、市街に広がりました。「さすが裏小っ子!!」です。さりげなく、当たり前前行動としてたくさんのことができるといいですね。

いいタイミングで子どもたちの行動と言葉をチェック!!

学期途中の「町内子ども会 11/6」で確認したこと&みんなで気を付けていくこと

それぞれの「町内子ども会」で確認したことは、次の内容でした。

- ・登校班の集合時刻に遅れないようにする。集合時も「朝にふさわしい態度」を心掛ける。
- ・信号が点滅したときの動き方 ⇒ 素早く動く。無理をしない。班が信号で分かれたときは、待つ。
- ・歩きながら遊ぶことはしない。「靴ふみ」は「いじめ」につながる。相手の気持ちを考えて行動する。
- ・班長が声掛けをする。登校班の朝の挨拶、地域の人への挨拶だけでなく、積極的に声を掛ける。
- ・登校の途中で走らない。安全を考えて、適切なスピードで歩く。
- ・状況に応じて「急ぐ」場面もある。そういう時に班長がリーダーシップを発揮して全体を急がせる。
- ・「車の通りの多さ」に気を付ける。班や場所によって、交通量が多くなる場所もあるので注意する。
- ・「安全な歩き方」を心掛ける。遊び半分で歩かない。班の中での「間」の取り方にも注意していく。
- ・楽しむことが優先して、友達との話に集中するのではなく、「安全に歩くこと」に集中していく。

11月でしたが、いい時期に登校班として「注意すること」を確認して、指導しました。お家の方々にも、子どもたちの様子を見守っていただきたいと思います。お願いいたします。

文化祭 10/19・授業公開・若草朝会 10/24・ありがとう作文 で 光る裏小っ子 10月、11月いろいろな活動で裏小っ子が頑張っています！（HPにもアップしてあります。）



【文化祭①作品鑑賞】



【文化祭②お米販売：5年生】



【1の3国語授業 10/9】



【若草朝会：メディア対応】

- ・文化祭のオープニングセレモニーの後、全校児童が互いの作品をしっかりと鑑賞し合いました。学年に応じた「明るい色調」が印象的な作品が多かったです。絵の作品展示に加えて、可能な限り通常の掲示物もそのまま保護者の皆様に見ていただくように心掛けました。5年生のお米の販売をはじめ、たくさんの体験活動コーナーに、楽しいバザーの数々。子どもも大人も十分に楽しむことのできる「文化祭」の一日でした。
- ・1の3は国語、5の2は道徳、3の1と6の1は社会、6の2は家庭科といくつも授業公開がありました。子どもたちも担任も、授業を通してたくさん学びます。
- ・三中での「いじめ見逃し0スクール集会」を受けての若草朝会でした。全校児童で「メディア対応」について、個々にカードをもって参加しました。「生活習慣の大切さ」を学びました。
- ・「ありがとう作文」がたくさん給食時に放送されました。「ありがとう」の実践。いい試みです。

「私のメッセージ(6年生)」 11/2・「郷土クラブ 演奏発表」 11/4



【11/2 私のメッセージ】



【11/4 金物太鼓：郷土クラブ6年生】



【11/4 凧あげ太鼓：郷土クラブ4,5年生】

- ・11/2(土)の「私のメッセージ」三條市小学生大会に、6年生の小杉将梧さんが裏館小学校の代表として出場。「家族」というテーマで立派に発表しました。すばらしい内容と発表態度でした。
 - ・11/4(月)に、「郷土クラブ」の41名が「凧あげ太鼓」「金物太鼓」を地域の皆さんに披露しました。元気でパワフルな演奏に「アンコール」が起こるくらいでした。頑張りました！
- 【「学校だより つちおと(槌音)」文責 校長 小林徹哉：ご意見ご感想をお待ちしています。TEL 33-0465】
☆読んでいる皆様と「ツーウェイにする（意見、声のやり取りを実施する）」ことを目指します。お力添えを。